

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Perencanaan Pengendalian Persediaan Biji Plastik dengan Menggunakan Metode Silver Meal Untuk Mengoptimalkan Biaya Persediaan Di CV Sanobar”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr.Edy Surya.M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Bapak Drs.H.Banjarnahor,M.Pd., selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Bapak Dr.Abil Mansyur, S.Si, M.Si., selaku pembimbing akademik dan penguji saya, Ibu Susiana, S.Si, M.Si., Bapak Said Iskandar Al Idrus,S.Si, M.Si.,selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Martin Idrianto, selaku pimpinan CV Sanobar, serta staf-staf pegawai CV. Sanobar, yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian, seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan, terkhusus dan teristimewa, penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ayahanda terkasih H.Tarigan dan Ibunda tercinta M. Br Sembiring untuk semua kasih sayang, doa, motivasi, dan jerih payah, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Serta saudara-saudara ku terkasih, Starpop Benilo Tarigan, Faisal Sasniko Tarigan., Mila Marselina Br Tarigan yang memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis, sejuta terima kasih penulis

sampaikan kepada teman seperjuangan Keong Group (Anggi, Marcel, Marikson, Royman), BunCil (John, Johan, Juneidy, Erisfan, David, Tommy, Ismail, Tornos, Eben), Maria, Nancy, Venny, Friska, Derna, Juli, Riska, Mariana dan semua teman teman NONDIK'10.

Tak lupa buat Warga Sekret IKBKM (Marihhot, bg Wes, Anja, Echo, Reynold, Jhon, bg Imanuel, Shindy, Mia, Fitri si adek paling manja sedunia) yang tiada henti memberi dukungan kepada penulis. Buat orang-orang yang paling sering mengingatkan penulis dalam penyelesaian Skripsi ini (Wasty, Ribkha, Nelly, Asri, Monika, Lita, Jumedi, Berna, Renata) saya ucapkan Trima Kasih dari Hati yang paling dalam. Teristimewa buat teman KTB, ku Maria I.F Situmorang dan abg PKK kami Dedy Hutajulu, S.Pd., anggota IKBKM, anggota UKMKP UP-FMIPA, anggota SEMA UNIMED, dan Anggota IMKA Fakultas FMIPA yang tidak bosan-bosannya menasehati, mendukung dan memberikan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini., teman-temanku seperjuangan Non-Dik'10 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selama ini selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa, terimakasih banyak

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan Terima Kasih.

Medan, Maret 2015

Penulis

Aam Jon Mintase T  
NIM. 4103230001